



ますますの活躍を 楽しみにしています!

SAKURAII



伊勢宮を頼みます!…最終号



<我慢強い 217 人の仲間とともに!>

今年度もコロナ禍の中で過ごしたあっという間の1年でした。

2年生のみんなとは令和3年4月に、1年生のみんなとは令和4年4月に出会い、ずっとマスクを着けたままの学校生活でした。今年度は少しだけ感染症対策の形が緩和され、授業の進め方や学校行事、部活動も昨年度よりもできることの選択肢が増え、さらに工夫しながら進めることができました。それでも伊勢宮の本来の学校生活の形ではありませんでした。地道に全校生徒217人と一つ一つの出来事をこなしてきた1年です。

先週末に、全員の通知表を見ながら、この I 年間にいろいろな努力や悩みごとがあったのだろうなと考えました。実力が付いてきた人、頑張りの途中の人、来年度はもっと頑張ろうと思っている人、どの人も前進したことに違いはありません。成長の証の通知表です。

4月には、それぞれに進級して新たなスタートをきることになります。 これからもずっと「やるべきときに やるべきことを全力で実行する」伊勢宮 の子どもたちでいてほしいです!皆さんは最高の生徒たちです。

さらに1年先の「着地点」を思い描いて突き進んでください!

お世話になりました



このたびの伊勢市教育委員会の内示により、本校職員の異動が下記のように決まりました。

今日、体育館で離任式を行い、お別れのあい さつをしました。本当にお世話になりました。

ありがとうございました。

●講師 奥田 七海(転出)

森

字田 爽華(転出)

【離任する粉職冒】

●講師

ます。

(勤致年粉)

…|年

…3年

…半年

離任する	(勤務年数)		
●校長	濱口	憲子(転出)	…2年
●教諭	大藪	晃(退職)	…6年
●教諭	浦田	美穂(定年退職)	…6年
●教諭	井村	直樹(転出)	…6年
●教諭	中野	智氏(転出)	…6年
●教諭	久保	誠亮(転出)	…6年
●教諭	中西	彩音(転出)	…6年
●養護助教諭	野田	澪(転出)	… 年
●講師	野村	卓矢(転出)	… 年

●講師 村田 和弘(離任) …半年 ※転出する職員(管理職・教諭)の異動先、新たに転入 される職員については、4月1日に新聞等で公表され

勝彦(離任)

3月 | 7日(金)に県立高校の後期選抜合格発表がありました。その結果を受け、この日のうちに、伊勢宮の卒業生76人全員の「着地点」(進路先)が決まりました。

<卒業生の「着地点」>

前期選抜から | ヶ月。さらに試験勉強を頑張り続けた仲間がたくさんいます。本当によく頑張りました。ここからが肝心です。卒業式でも話したのですが、 | 2 月に来校していただいた砲丸投の村上選手や新たに宇宙飛行士に選出された米田さんから、私たちは「夢をあきらめずに努力すれば実現する」ということを学びました。伊勢宮の卒業生には自信をもって活躍してほしいです。 | ,2年生のみんなもすばらしい先輩たちに続こう!



1,2年生に期待!















1,2年生の集会の様子でいつも感心するのは、聴く姿勢がすばら しい人がたくさんいるということです。機会があるたびに「目を見て話 を聴く」ことの大切さを伝えてきました。「目」で話す人の表情を感じ とり、「耳」でその人の「言葉」を受け取り、「考え」や「思い」を理解し ます。

私は、小学 | 年生のときに、その当時の校長先生からこの話を聴 き、実行しようと心に決めました。それから 50 年が経ちました。今で も「目を見て話を聴く」ことを実行するように心がけています。今年度 の卒業生が面接練習のときにこのことを語ってくれて、本当に嬉しい 思いをしました。その卒業生は見事に未来への第一歩を踏み出しま した。授業を受ける姿勢もこれが基本です。1,2年生のみんなならき っとできる!そう信じています。

入賞おめでとう!

3月6日に表彰

<人権作文「人権の芽」> 優秀賞 西村 瑠璃子さん

<第43回三重県小中学校書初め展>

奥山 蒔志さん(1年) 入選

入選 中村 勇惺さん(1年)

入選 西村 葵衣さん(1年)

入選 五嶋 梨乃さん(2年)

佳作 小森 杏志さん(1年)

佳作 辻 琉希也さん(1年)

佳作 取嶋 優歩さん(1年)

永田 麗紗さん(2年) 佳作 中川 怜美さん(3年)

- ●伊勢市で長年発刊されている人権作文 集「人権の芽」に西村さんの文章が掲載
- ●文字を丁寧に美しく書く力は一生の宝物 です。これからも腕を磨いてください。

みんなの活躍がいつも嬉しかったです!

<今後の予定>

4月7日(金)午前 始業式(新2,3年生)

4月7日(金)午後 入学式(新1年生)

4月18日(火)

佳作

されました。

全国学力学習状況調査(3年生)

- ●健診や身体測定等の保健関係の日程は4 月に入ってから詳細をお知らせします。
- ●3年生の修学旅行は 4月25日~27日に実施予定です。

【保護者の皆様へ】

ありがとうございました

今年度もコロナ禍の中での1年となりました。

日々、お子様の健康管理や学校からのお願いに、 温かいご理解とご協力をいただき、本当にありがとう ございました。ようやく年度末の「着地点」の段階とな りました。

- ◆新型コロナウイルス感染症対策については、国の 動きとして少しずつ緩和されてきております。学校と して、県教委・市教委の通知内容を踏まえて、今後 も適切に対応してまいります。
- ◆明日から4月6日(木)まで、いわゆる春休みの期間 となります。引き続き、お子様の健康管理や安全確 保についてご理解とご協力をいただきますようお願 いいたします。
- ◆特に交通安全の面では、自転車を利用する際の交 通規則(ヘルメットの着用・スマホの利用禁止等) を守ることについて、ご家庭でもご注意願います。 感染症対策についてもよろしくお願いいたします。
- ◆春休み中、大切な連絡がある場合については、こ れまでどおり、「すぐメール」を活用させていただき ますので、ご了解ください。
- ◆4月から新たな緊急メールが完全実施できるよう 「校支援システム」の登録を3月中に確実に終えて いただきますようお願いいたします。

来年度も伊勢宮の子どもたちの健やかな成長の ために、温かいご支援をいただきますよう心よりお願 い申し上げます。お世話になりました。

感謝!…大事にしてきた「HP のこと」 授業のある日は毎日トピックスを更新してきました。 おかげさまで2年間で6万に近いアクセスをしていただき、 3月 | 2日の時点で | 0万アクセスを超えました。m() m

